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Esta semana, tal como lo adelantó el titular de 
este espacio, H.T. Lara, seremos los del Staff 
quienes haremos el esfuerzo por grillar los actuales 
acontecimientos surgidos en los últimos días.  
La visita del alcalde Toño Astiazarán a la China, es 
una excelente noticia para los hermosillenses, pues 
no podemos negar que el presidente municipal 
de Hermosillo, siempre anda en busca de mejores 
prácticas y acciones para el gobierno que encabeza. 
Y según lo reportado por su área de comunicación, 
Toño ha dado una mirada a varias iniciativas que 
al otro lado del mundo implementan para ofrecer 
mejores servicios a la población. 
Hasta allá fue a explorar ideas innovadoras en temas 
tan importantes como el agua y la electromovilidad, 
ya que en esa región asiática es una de las obras que 
mayor importancia tiene para las autoridades chinas. 
Pero también realizó importantes convenios para que 
jóvenes estudiantes de Hermosillo vayan a conocer los 
avances de ese país que busca el desarrollo constante, 
ya sea como servicio social o prácticas profesionales. 
¡Wow!
En su gira Toño Astiazarán también se reunió con 
el embajador de México en ese país, para abordar el 
tema de atracción de inversión, además de fortalecer 
los lazos con intercambios de todo tipo. Básico para 
la instalación de nuevas empresas que, obviamente, 
generen más empleos. 
Nos han enviado evidencias en video de lo que realiza 

por aquellas tierras el alcalde y vaya que lo que es el 
transporte público es toda una maravilla, que ojalá 
algo de eso pueda implementarse próximamente, 
si no es en este periodo, al menos en la próxima 
administración que habrá de encabezar de nuevo el 
actual alcalde, pues durante su campaña presentó un 
modelo de transporte público, el famoso Toño Bus que 
pude llegar a ser una realidad para los capitalinos. 
En fin, un viaje que deberá resultar muy productivo, 
considerando que China es el mundial en tecnología, 
energía solar y movilidad sustentable.
Ya nos informarán más. 
Y AL INICIO DE LA SEMANA SE dieron algunos 
cambios en el gabinete estatal, pues el gobernador 
Alfonso Durazo anunció algunos movimientos en 
dependencias vitales como la Secretaría de Educación.  
Y es que casi es una tradición que al acercarse a la 
primera mitad de su sexenio, el mandatario en turno 
mueva piezas para dar un nuevo brío al segundo 
tercio de años que vienen por delante, y con los 
cuales habrá de darle sello a su administración. 
Esto ha sucedido, al menos en lo que nos ha tocado 
ver en los últimos 6 sexenios que llevamos en esto de 
la grilla. 
El gober Durazo con los nuevos nombres 
seguramente quiere consolidar su gobierno, 
rediseñando su gabinete y colocando gente capaz 
y eficiente para que le ayuden a sacar adelante al 
estado, toda vez que algunos de los funcionarios que 
hay en diversas áreas de la administración no han sido 
muy capaces que digamos en cumplir con su labor. 
Por eso el que llegue a la Secretaría de Educación un 
joven talentoso como lo es Froylán Gámez habla 
de que se quieren hacer mucho mejor las cosas; 
y el joven político y ex funcionario de la misma 
administración duracista, ha comprobado que es 
bueno para trabajar y que sabe sacar adelante la 
encomienda. En su paso por el Isssteson, ese monstruo 
más económico que de salud, Froylán puso orden 
y dio con el ancho en cuanto a la atención en salud 
y con encuadrar las finanzas que tanto afectan a ese 
instituto. 
Desafortunadamente no le alcanzó el voto popular 
para lograr ser senador de la República, y cómo 
no, si se unió a la ex alcaldesa Célida López, quien 
no logró ni quedar entre las 3 primeras fórmulas. 
Desafortunadamente como dicen por ahí, se llevó a 

Froylán entre las patas.
Pero quizá mejor así, porque ahora tendremos a un 
Secretario que podrá seguir avanzando en la SEC, 
luego de que el buen amigo Aarón Grajeda hizo 
lo propio en el renglón de la educación, a pesar de 
haberla recibido en pésimas condiciones al inicio del 
sexenio. 
Y quizá estos nuevos funcionarios, como Froylán o 
Lizeth Vásquez, ahora titular del DIF, y Luis Osuna, 
hoy director del Isssteson puedan avanzar más si se 
saben coordinar bien con el resto del gabinete, que 
para eso deben estar, para rendir buenas cuentas ante 
los sonorenses. 
Álvaro Bracamonte, de quien se rumoraba que iría a 
la SEC, se queda en la Coordinación de Asesores, desde 
donde suponemos hará lo propio para coadyuvar 
con el gobernador Durazo para que lo que entre a la 
oficina más refrigerada de Palacio de Gobierno, sean 
buenas prácticas, reiteramos, con beneficios para la 
entidad. 
Siguen pendientes, según lo dicho por el mismo 
Durazo Montaño, algunos otros nombramientos 
de los que adelantó que son menores, pero que de 
todas maneras estaremos más que pendientes para 
ver quiénes llegan o quiénes se van a otras áreas, o les 
dicen definitivamente: hasta otra mejor ocasión. 
Por cierto, se ha rumorado en los últimos días sobre el 
presente y futuro de las ex alcaldesas de Hermosillo, 
María Dolores del Río y Célida López. De la primera 
se sabe que debido a la impugnación que presentó 

 Froylán Gámez

Toño Astiazarán


